



Schülerburg, Mainhausen, Montag, 13. September 2021

Die Schülerburg feiert Geburtstag!

25 Jahre Betreuung der Grundschul Kinder in Mainflingen e. V. - ein tolles Jubiläum

Was 1996 mit 8 Kindern und 2 Betreuerinnen begann, ist mittlerweile auf eine Einrichtung für 80 Kinder gewachsen. Trotz vieler Schwierigkeiten am Anfang – finanziell und räumlich – konnte sich der Betreuungsverein stets weiterentwickeln.

Viele Kinder aus Mainflingen und aus den Nachbarorten wurden in den letzten 25 Jahren zuverlässig und liebevoll betreut und versorgt.

Dank vieler sehr engagierter Mütter und Väter, die sich immer wieder bereit erklären Verantwortung zu übernehmen, und der langjährigen Erfahrung unseres Betreuungsteams wurde die Schülerburg zu dem, was sie heute ist: ein Ort, an dem die Kinder sich wohlfühlen und Spaß haben sowie ihr Sozialverhalten und ihre Kreativität entfalten können.

Das Team der Schülerburg sagt ein herzliches Dankeschön an die Gründerinnen und alle Eltern, die die Schülerburg mit Engagement unterstützen. Ohne Euch wäre das nicht möglich gewesen.